



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

14%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Nia Annisatul Khusnah
Assignment title: JURNAL
Submission title: DAMPAK SOSIAL PEMERATAAN LAHAN PEMAKAMAN BAGI M...
File name: al_Pemerataan_Lahan_Pemakaman_Masyarakat_Manunggal...
File size: 105K
Page count: 10
Word count: 2,839
Character count: 18,279
Submission date: 05-Aug-2024 11:10 AM (UTC+0700)
Submission ID: 2427469832

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (3): 236-246
ISSN 0000-0000, ajournal.ps.fsip.ac.id
© Copyright 2024

DAMPAK SOSIAL PEMERATAAN LAHAN PEMAKAMAN BAGI MASYARAKAT DESA MANUGGAL JAYA KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Nia Annisatul Khusnah¹, Sri Murlianti²

Abstrak

Penelitian ini menjelaskan dampak sosial yang dialami oleh warga di Desa Manunggal Jaya akibat adanya operasional pertambangan ilegal. Desa Manunggal Jaya menjadi lokasi terdampaknya aktivitas pertambangan legal maupun ilegal. Desa Manunggal Jaya, Kabupaten Kutai Kartanegara merupakan desa yang dikenal dekat dengan perusahaan tambang yang banyak berdiri di wilayah tersebut. Sebelum desa Manunggal Jaya dikenal sebagai desa yang umum dengan aktivitas pertambangan, desa ini justru adalah desa dengan produksi pertanian dan pangan yang sangat baik serta banyak warganya berprofesi sebagai petani padi maupun rempah. Namun seiring berjalannya waktu khususnya pada tahun 2017-2018, industri pertambangan sangat berkembang pesat di desa Manunggal Jaya. Namun beriringan dengan hal tersebut, tidak sedikit warga yang merasa dirugikan akibat kerusakan lahan maupun kehilangan hak mereka sebagai warga desa. Penelitian ini menganalisis bagaimana dampak sosial yang dialami warga desa Manunggal Jaya. Pengumpulan data dengan melakukan wawancara kepada 2 informan utama yakni warga Desa Manunggal Jaya. Penelitian ini tidak menggunakan teori namun menggunakan penelitian terdahulu serta konsep yang memudahkan peneliti. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ditemukannya perubahan aspek sosial yang menurun pada informan dan perbedaan pola hidup antara sebelum dan sesudah adanya perusahaan tambang di desa manunggal Jaya

Kata Kunci: Dampak Sosial, Pemerataan Lahan, Batu bara

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: nama_pengarang@gmail.com
² Dosen Pembimbing, Prodi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman